

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat disimpulkan bahwa :

Peningkatan keterampilan motorik anak usia dini melalui media bahan bekas tutup botol pada Kelompok B TK Aisyiyah Bandar Jaya yaitu guru umumnya sudah mempersiapkan rencana pembelajaran yang akan dilakukan selama 1 tahun. Guru membuat rencana pelaksanaan pembelajaran mingguan (RPPM), terlebih dahulu didalam RPPM itu sendiri ada kegiatan anak selama 1 minggu setelah dibuat RPPM itu sendiri sebagai acuan untuk pembelajaran harian (RPPH) dan RPPH itu sendiri sebagai acuan untuk pembelajaran yang sudah dipersiapkan oleh guru setelah RPPH itu terlaksana maka dilanjutkan penilaian harian yang akan dilakukan setiap hari.

Dengan demikian dari hasil penelitian dapat menyimpulkan bahwa anak keterampilan motorik halus anak dapat mengenal bentuk, warna, mengenal lambang bilangan dengan, keterampilan motorik halus anak usia dini melalui media, bahan bekas tutup botol dapat mencakup 6 aspek perkembangan, yaitu : agama, sosial emosional, bahasa, kognitif, dan seni.

Berdasarkan beberapa hasil wawancara dengan guru kelompok B di TK Aisyiyah Bandar Jaya oleh ibu Rinawati, peningkatan media bahan bekas tutup botol yang dilakukan guru dalam peningkatan bahasa pada anak sangatlah penting. Anak mengetahui warna tutup botol, seperti anak menyebutkan warna biru pada tutup botol.

Dalam metode pembelajaran yang digunakan di TK Aisyiyah adalah menggunakan metode bercerita, bercakap-cakap, metode tanya jawab, metode karya wisata, metode demonstrasi, metode eksperimen dan metode pemberian tugas.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka peneliti menyarankan beberapa hal sebagai berikut :

1. Kegiatan pembelajaran motorik halus peserta didik tidak hanya membutuhkan kelengkapan sarana dan fasilitas dalam proses pembelajaran, tetapi juga membutuhkan suasana yang nyaman dan menyenangkan. Melalui media bahan bekas tutup botol anak ikut berperan aktif dalam menyelesaikan kegiatan yang diberikan guru sehingga anak akan terlihat aktif dan menyenangkan.
2. Diharapkan penelitian selanjutnya oleh guru TK Aisyiyah Bandar Jaya dalam meningkatkan motorik halus anak usia dini melalui media bahan bekas tutup botol atau menggunakan media yang telah menarik yang dapat meningkatkan motorik halus anak.